

## ATENEO DE MADRID

### SECCIÓN DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN

Inauguración del Ciclo Información y Sociedad, lunes 11 de noviembre a las 19,30, en el Salón de Actos.

#### **AYAHUASCA: LIBERTAD DE CONCIENCIA, LIBERTAD DE CULTO Y DELITOS CONTRA LA SALUD PÚBLICA**

*Las drogas con todas sus variantes han sido y son uno de los grandes problemas de la humanidad. Problema que nadie quiere resolver, sobre ello queremos debatir en el coloquio, pero antes escucharemos lo que nos quieran decir sobre el brebaje amazónico conocido como ayahuasca, que ha irrumpido en Occidente como una poderosa sustancia que modifica la conciencia. Su consumo se ha disparado en usos tan diversos como el terapéutico, religioso o chamánico. Las investigaciones médicas sobre la ayahuasca no cesan de sorprender. Nuestras sociedades y sus legisladores no saben cómo hacer frente a este nuevo y desconocido fenómeno que hoy por hoy sigue perseguido en nuestro país. Los expertos en la materia nos aclararán cuál es la situación legal en España, qué uso se hace de la misma y qué posibilidades encuentran para regular su creciente uso.*

Intervienen: Carlos Aguirre, Filósofo y ensayista sobre sustancias enteogénicas. Luis Bargajá. Fiscal del Tribunal Supremo. Javier Esteban, Profesor de Derecho Constitucional, y Letrado.

Presenta. Eliseo Sánchez Caro. Presidente de la Sección.

Modera. Félix Arellano Rodríguez. Secretario.